



# 幼稚部 7月の様子



## ☆ピザを作ったよ☆

テラスで育てている野菜が大きくなったので、収穫して餃子の皮を使ったピザを作りました。

オクラ、ミニトマト、ピーマンを自分の好きな量だけ取り、並べ方も考えて餃子の皮に載せました。

どの野菜を誰が収穫するか、それぞれの野菜をどんな切り方にするか、どの野菜をどの位載せるか、子供たちは終始盛り上がっていました。

同じ材料で作ったはずなのに、それぞれ全然違う子供たちの個性が光るピザが出来上がりました。焼きたてのピザはあつあつで、「ふーふー」と、さましながら食べました。いつもは苦手なはずの野菜も、自分で作ったピザだからかみんなとても美味しそうに食べていました。



## ☆梅ジュース☆

5月に作って以来、飲めるようになるのを心待ちにしていた梅シロップがついに出来上がりました！

梅シロップが出来るまでの間、子供たちは「梅がしわしわになったね。」「梅が小さくなって無くなるのかな？」「梅の色が黄色になった！」と梅の変化を毎日見守っていました。

すっかり小さくなったけれど無くならなかった梅の中はどうなっているのかな？と梅の実を割ってみることに。中からは種が、さらにその中には白い実が入っていて、「だから梅は小さくなくても無くならないのか。」「その白い実は食べられるの？」と新たな疑問が湧きだす子供たちでした。

梅シロップを水で割って早速飲んでみると「すっぱーい！」と体を震わせる子、「おいしい」とつぶやく子と反応は様々でしたが、季節の味を楽しめました。

